



衆議院議員・小児科医 No.490

号外

2017年9月22日

民進党 民進プレス編集部
〒100-0014
東京都千代田区永田町1-11-1
TEL 03-3595-9988(代表)
E-mail press@dpi.or.jp
URL https://www.minshin.jp

あべともこニュース

あまりに卑怯、あまりに姑息！安倍首相の「逃げまくり解散」！

安倍首相による安倍首相のための大義もない衆議院解散が行われようとしている。私たち野党が六月から憲法第五三条に基づき求めてきた臨時国会の召集を、あれやこれやと理由をつけ三カ月以上も引き延ばしに引き延ばした挙句の果てに。

私たちが臨時国会を求めたのは何も森友・加計疑惑の解明だけではない。国内各地での自然災害、繰り返される北朝鮮の核実験・ミサイル発射による挑発行為でエスカレートする軍事的緊張状態、首相自身が言い出した憲法第九条への第三項加憲問題などなどさまざま国会で議論すべき国政の課題は山積なのだ。

それも臨時国会を召集し自らの所信表明演説だけは行い、それに対する代表質問や予算委員会を行わず解散しようとしているという。言いたいことだけ言っただけで敵前逃亡するまさに「逃げまくり解散」だ。

さらに、にわか作りの解散大義は消費税増税分を財政再建から子ども教育無償化に回すことだそう。それは民進党がこの一年間、前原現代表の下で議論を重ねてきた内容だ。「人への投資」も蓮舫前代表時の民進党のスローガン。あまりに酷い「抱きつきパクリ解散」とでも言うべきか。

百歩譲って、教育とりわけ幼児教育からの無償化はよい政策だから民進党の提案を取り入れたと評価すべきか？しかし私たちの主張と似て非なる点があまりに多い。まずは待機児童がこれだけ増える中で、幼稚園の無償化ではその大半のニーズには及ばない。さらにケンカラヌ理由がある。国会で待機児童問題をとり上げた山尾議員が個人的問題で批判を受け窮地にあることで安倍政権が達成できなかった待機児童問題までも政策争点から外そうとする意図も覗く。

二歳児を幼稚園に委ねて待機児童問題の解決を装おうとしても、果たして幼稚園教諭の人手対策はあるのか？幼稚園教諭と保育士の養成教育一体化は進んだのか？数だけ増やした保育園では慢性的人手不足。事故多発や保育の質の劣化も問われている。矛盾は全て現場と子どもたちに負わされる危惧が拡がる。さらに安倍首相のことアワヨクバ教育無償化には憲法改正が必要と九条改正との抱き合わせ改憲を言い出すかもしれない。幼児教育無償化に必要なのは単に財源だけでもいわずに憲法改正でもない。人材確保とプライドをもって仕事を続けられる賃金と働き方改革なのだ。こんな安倍政権に対する国民の選択肢に民進党がなるべく、あべともこは堂々政策を主張します！



衆議院議員あべともこプロフィール

神奈川県 12 区 (藤沢市・寒川町)
当選 6 回 (比例南関東)、東京大学
医学部卒業、小児科医、あべともこ
こどもクリニック (湘南台) 理事長、
現在、厚生労働委員会委員・
原子力問題調査特別委員会委員



http://twitter.com/abe_tomoko



<http://www.facebook.com/abetomoko>

あべともこ

検索

最新情報をお届けします。

あべともこと共に歩む会後援会
入会のご案内及びボランティア
スタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依存
しないあべともこの活動は、後援
会の年会費やカンパによって支
えられています。

あべともこの活動にご支援頂
ける方は、お気軽に事務所にお問
い合わせください。